

A pesar del bloqueo FIAHV se consolida como uno de los principales eventos de la región



Por: Marianela Samper

La Habana, 15 oct (RHC) Del 4 al 8 de noviembre se realizará la trigésimo séptima Feria Internacional de La Habana en su habitual espacio en EXPOCUBA, en la que se presentarán productos y servicios de empresas nacionales y extranjeras estará dedicado a los 5 siglos de la fundación de la capital.

Rodrigo Malmierca, ministro de Comercio Exterior y la Inversión extranjera, comentó en conferencia de prensa que a pesar de la situación actual con el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos y la aplicación de medidas absurdas, la Feria se consolida como uno de los principales eventos de la región.

Han confirmado su presencia más de 50 países, se concertaron eventos organizados por entidades de Méjico, Alemania y la Unión Europea interesados en el intercambio con Cuba.

El programa de la bolsa comercial cubana incluye un foro de inversiones, la presentación de la nueva Cartera de Oportunidades de negocios con capital extranjero y se efectuará una presentación de las

principales exportaciones nacionales.

Más de 2 mil expositores foráneos concurrirán a esta edición, entre ellos de Estados Unidos que no están de acuerdo con la política de bloqueo a Cuba de su país y quieren estrechar las relaciones.

El Pabellón Central aglutinará a 152 expositores representando todas las provincias de país y la Zona Especial de Desarrollo Mariel ocupará sola una de las instalaciones de EXPOCUBA donde las más de 30 empresas ya radicadas en ese enclave muestran sus producciones y servicios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/204937-a-pesar-del-bloqueo-fiahv-se-consolida-como-uno-de-los-principales-eventos-de-la-region>



Radio Habana Cuba